

el Latino Semanal

¿Reconciliación Política? DeSantis prepara recaudación de fondos para la campaña de Trump

El equipo financiero del gobernador de Florida, Ron DeSantis, estaría elaborando un cronograma que incluye paradas tanto en Florida como en Texas

El gobernador de Florida, Ron DeSantis, se estaría preparando para ayudar financieramente al expresidente Donald Trump, lo que marca un cambio significativo en la relación política de ambos líderes republicanos.

Dos personas familiarizadas con el asunto, que hablaron bajo anonimato, revelaron que DeSantis comenzará tareas de recaudación de fondos para Trump en las próximas semanas, alineándose con un compromiso que asumió durante una reunión reciente con el expresidente.

Aunque los detalles de las iniciativas de recaudación de fondos aún no se han finalizado y están sujetos a posibles cambios, DeSantis ya ha iniciado contactos con donantes.

Según las fuentes, el equipo financiero del gobernador floridano está elaborando un cronograma que incluirá paradas tanto en Florida como en Texas.

Relaciones Trump-DeSantis

Este movimiento señala una notable reconciliación política entre DeSantis y Trump, quienes habían tenido intercambios acalorados durante la carrera por la nominación presidencial republicana de 2024.

Los insultos de Trump, llamando a DeSantis "DeSantimonious", chocaron con los argumentos del gobernador de Florida de que la era política de Trump había concluido.

Sin embargo, DeSantis parece estar extendiendo una rama de olivo al aprovechar su extensa red de recaudación de fondos, una maniobra estratégica que podría rendir frutos si alberga aspiraciones presidenciales en 2028, cuando Trump sería inelegible para postularse debido a los límites de mandato constitucionales.

"Compromiso con Trump"

Roy Bailey, un destacado inversionista de Dallas y excopresidente del comité financiero nacional de DeSantis durante su campaña presidencial, elogió el



compromiso del gobernador con Trump.

"Ha demostrado su compromiso con el presidente y por eso digo que seguiremos su liderazgo, y por eso creo que los donantes seguirán su liderazgo", afirmó Bailey.

Aunque Bailey se abstuvo de confirmar los planes de recaudación de fondos, destacó el potencial valor de aprovechar a los donantes anteriores de DeSantis que aún no han contribuido a la campaña de Trump.

"Nos enfocaremos en

los donantes anteriores de DeSantis que aún no han donado al presidente Trump. Vamos a intentar aprovechar esos donantes para él. Eso creará mucho valor," dijo Bailey.

Mientras DeSantis da pasos hacia el fortalecimiento del arsenal financiero de Trump, los observadores políticos anticipan con interés las ramificaciones de esta creciente alianza en el panorama republicano, particularmente con miras a las próximas elecciones de noviembre y más allá.

Lo bueno de ti puede perdurar.

donaciondeorganos.gov

HRSA Health Resources & Services Administration

Clasificados
SOLO \$9⁹⁵
 Por 2 semanas

Cientos de empleos disponibles en el Condado de Palm Beach, vea la lista en nuestros «Clasificados»
Page 9

Venda Más

Anúncie su negocio en el Latino Semanal ...

Llámenos hoy 561-310-5333

PALM BEACH STATE COLLEGE

DE UN TÍTULO DE 2 AÑOS A UNA UNIVERSIDAD ESTATAL

Cuando obtenga un título de Asociado en Artes de Palm Beach State College, le garantizamos la admisión a una universidad estatal en Florida.

Con cinco campus, clases pequeñas y profesores estelares, PBSC ayuda a los estudiantes a sobresalir con confianza mientras los prepara para transferirse a una universidad para completar su licenciatura.

Ofrecemos una de las tasas de matrícula más bajas del estado y otorgamos más de \$64 millones en ayuda financiera anualmente, brindamos una educación de calidad que es alcanzable y asequible.

Sube de Nivel

PalmBeachState.edu
 #LevelUpPBSC

*Los estudiantes no están garantizados la admisión al colegio o universidad de su elección.